

## O'Higgins rindió homenaje a los mineros fallecidos antes de su triunfo

**DUELO.** El equipo celeste guardó un minuto de silencio antes de jugar con La Calera.

O'Higgins rindió un emotivo homenaje a los seis mineros fallecidos en el derrumbe ocurrido el jueves en la mina El Teniente. Poco antes del partido contra Unión La Calera, el cuadro de Rancagua publicó en sus cuentas sociales una galería

con fotos en que aparecían las camisetas celestes acompañadas por un casco que pertenece a José Hernández González, quien participó en 2010 en el rescate de los 33 de Atacama.

"Con todo el temple minero, hoy nuestro camarín honra a los mineros de Chile que día a día

arriesgan sus vidas por el sustento de sus familias y del país", publicaron en sus redes sociales.

Además, aprovecharon para enviar un mensaje de apoyo: "Un fuerte abrazo a todas las familias mineras que atraviesan momentos de dolor tras la lamentable tragedia

en la mina El Teniente".

Y pasado el mediodía, cuando los equipos salieron a la cancha, el estadio de San Fernando, donde ha jugado como local el equipo rancagüino en las últimas fechas, guardó un sentido minuto de silencio por los seis fallecidos.



EL CASCO PERTENECE A UNO DE LOS RESCATISTAS DE ATACAMA EN 2010.

El partido se jugó en un ambiente de emoción constante y terminó con el triunfo del equipo local por 1-0 ante los caleranos, gracias a un gol

de Martín Sarrafiore a los 47 minutos de juego, lo que permitió a los celestes alcanzar 30 puntos y afianzarse en el quinto lugar de la tabla. 